

Jahresbericht der Schützen 2015

Das Schießjahr 2015 ist ohne besondere Vorkommnisse in unserem Schießhaus zu Ende gegangen.

Den Hermann Ehli Pokal gewann 2015 **Lars Richter**.

Zum diesjährigen Osterschießen konnten wir 28 Teilnehmer begrüßen. Das Osterschießen gewann
Hans-Dieter Schulze vor
Herbert Lindauer
Elfriede Lindauer.

In diesem Jahr stellt die Schützenabteilung mit **Dirk Knocke** den Großen König, worüber wir uns sehr freuen.

Weitere Ergebnisse liegen zur Einsicht im Schießhaus aus.

Unsere Mannschaften im RWK des KSV Goslar sind erfolgreich in die RWK Saison 2015/16 gestartet, und werden die Saison genauso erfolgreich wie 2014/15 beenden.

Auf den Kreismeisterschaften 2015 hat die Schützengesellschaft Langelsheim mit insgesamt 6 Titeln im Mannschafts- und Einzelwettbewerb erreicht.
Einige Schützen haben sich für die Landesmeisterschaft 2015 qualifiziert und diese erfolgreich abgeschlossen.

Freitagsschützen

Wiedermal haben wir einige lustige Abende organisieren können.
Vielen Dank dafür, denn ohne Teilnehmer könnten keine gemeinsamen Aktivitäten geplant werden.

Neben Knobeln, Skat und leckerem Essen, konnten wir auch in diesem Jahr wieder zwei Bowlingtermine in Goslar realisieren.
Im Durchschnitt haben an den geselligen Abenden zwischen sechs und sieben Schützen teilgenommen.



Am 11.12.2015 fand der Abschlussabend mit sieben Teilnehmern im Schützenhaus statt.

Bei Grünkohl, Bregenwurst und anschließendem Knobeln haben wir das Jahr geruhsam ausklingen lassen.

Beim alljährlichen Späßschießen siegte dieses Mal Jörg Knoke, der seinen letzten Platz vom Vorjahr mit Bravour wettgemacht hat. Den zweiten Platz verdiente sich Stefan Ehli und den dritten Platz erreichte Dirk Herzberg. Der Trostpreis ging an Peter Knocke.

Unsere Termine lege ich nach Absprache ca. alle vier bis sechs Wochen fest. Die entsprechenden Informationen gebe ich über einen E-Mail Verteiler bekannt.

Hartmut Körner

In diesem Jahr stand auch das Umrüsten des KK-Schießstand vom Scheibenzuganlagen auf elektronische Schießanzeigen an. Dies führten wir ab dem 24.11.2015 an 8 Abenden durch. Unter anderem wurden die Seilzuganlagen, die Monitore sowie der Holzverschlag demontiert und vieles mehr.

Denn nun mussten wir den abschließenden Aufbau und Fertigstellung der Anlage durch U. Pohl (Meyton) vorbereiten. Unter anderem wurden neue Kabel Leitungen verlegt, Ständer für die Messrahmen der elektronischen Schußanzeige montiert, die Decke wurde verschlossen (dort wo die Bildschirme hingen) und viele andere Kleinigkeiten.

Am 22.12 wurde dann durch U. Pohl (Meyton) der Aufbau der Meßrahmen sowie die Einrichtung des Netzwerkes und der Tablets, der letzte Teil des Umbaus beendet.

An diesen 8 Abenden waren im Durchschnitt 8 Helfer anwesend, die mit ca. 190 Arbeitsstunden diesen Umbau durchgeführt haben.

Dafür hier schon mal ein herzliches Danke schön!

Für das vorbildliche Verhalten auf den Schießständen möchte ich mich, auch im Namen meines Stellvertreters Andreas Schulze, bei allen Damen, Jugendlichen und Schützen bedanken.

Besondern Dank gilt unseren fleißigen Helfern, denn ohne eure Hilfe wäre vieles nicht machbar gewesen.

Wir wünschen allen Mitgliedern für 2016 alles Gute und Gesundheit, sowie Erfolg vor den Scheiben.

Mit freundlichen Schützengruß

Schießsportleiter

Jörg Knoke